

Científicos graban por primera vez al pez “Diablo Negro del Mar”

Escrito por Redaccion

Viernes, 28 de Noviembre de 2014 16:20 -



*En California (oeste de EE.UU.) científicos del Instituto de Investigación del Acuario de la Bahía de Monterrey (MBARI, por sus siglas en inglés), lograron captar a un ejemplar del misterioso 'diablo negro del mar', una especie de pez abisal conocida por el nombre científico *Melanocetus johnsonii*.

Este espécimen que puede llegar a vivir a una profundidad de hasta 3.000 metros, donde la visibilidad es casi nula y por ende se podría explicar el porqué de su luminiscencia en una parte de su cabeza, la cual utilizaría para atraer a sus presas.

El ejemplar filmado es una hembra de nueve centímetros que se encontraba a unos 600 metros de profundidad en el cañón submarino de Monterrey, frente a la costa californiana.

Las hembras miden sobre los diez centímetros mientras que el macho es 10 veces más pequeño y no puede sobrevivir por sí solo, por lo que se acopla a sus compañeras como un parásito. En YouTube del MBARI podrán encontrar las imágenes del pez

Científicos graban por primera vez al pez “Diablo Negro del Mar”

Escrito por Redaccion

Viernes, 28 de Noviembre de 2014 16:20 -

*con información de la página <http://www.bbc.co.uk/mundo>